

DE LA MADRID PRESUME 35 MIL VOLUNTARIOS

EL ASPIRANTE a la candidatura presidencial de la oposición, Enrique de la Madrid, aseguró que ya cuenta con 35 mil personas que se han sumado como voluntarias para apoyarlo dentro de la contienda que lleva el Frente Amplio por México para elegir a su abanderado en 2024.

Entrevistado en Cuernavaca, Morelos, el priista dijo que esto servirá como punto de partida para recabar las 150 mil firmas que requiere para pasar a la siguiente etapa.

Respecto a las fallas que se han registrado y que ya admitió el Comité Organizador en la plataforma lanzada apenas el miércoles para recolectar las firmas, dijo no estar sorprendido porque estos inconvenientes son habituales en un proceso "ambicioso" como el que se desarrolla.

En este sentido, llamó nuevamente a confiar en el proceso y respaldarlo, pues recalcó que los arranques siempre son difíciles.

También se dijo tranquilo de aún no ser mencionado en las conferencias matutinas del Presidente, y expresó su apoyo a la aspirante panista Xochitl Galvez.

Por su parte, el aspirante Francisco García Cabeza de Vaca, exgobernador de Tamaulipas, aseguró que, como cualquier mexicano, desea un país seguro y lleno de oportunidades, por ello, se registró como aspirante a la candidatura presidencial de la oposición.

A través de un video-mensaje en sus redes sociales, dijo que lo primero es recabar las 150 mil firmas que se solicitan como requisito, por lo que pidió el apoyo de la ciudadanía para lograrlo.

Aseguró que México es mucho país y la gente quiere progresar, por ello, aseguró que las juntará: "Somos muchos más los que exigimos y queremos

un gobierno de resultados. Ya estuvo bueno de tanta politiquería (y) andar con payasadas".

Y. Bonilla y J. Butrón

